

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

DE ACUERDO A MINISTERIO DE SALUD

Pese a leve descenso de virus: refuerzan importancia de vacunación contra influenza en embarazadas y adultos mayores

FOTO: CEDIDA

Si bien durante las últimas semanas se ha observado en la Región del BíoBío una disminución de los valores habituales de la Influenza A, aún este virus sigue concentrando de manera acumulada a la semana epidemiológica 26, correspondiente al 29 de junio de 2024, la mayor cantidad de virus respiratorios detectados por los Centros Centinela (41,1%), seguido por Covid (22,7%) y Rinovirus (22,3%).

“La Influenza A tuvo un aumento a partir de la primera semana de abril, alcanzando su peak la semana del 25 de mayo y observando un descenso gradual desde el 01 de junio a la fecha. Sin embargo, en virtud de la complejidad de los cuadros de influenza, es importante que la población siga manteniendo medidas de prevención y consulte a la red asistencial ante la presencia de síntomas respiratorios. En el caso de embarazadas y adultos de 60 años y más, que presentan bajas coberturas en la campaña de vacunación contra la influenza, los llamamos a poner al día su inmunización en forma gratuita en la red asistencial”, declaró el Seremi de Salud del BíoBío, Dr. Eduardo Barra Jofré.

Es importante recordar que la Región superó la meta nacional de vacunación contra la influenza, llegando al 02 de julio, al 85,6% de cobertura, con 694.492 personas inmunizadas.

Medidas de prevención

Respecto a las medidas para evitar los contagios de enfermedades respiratorias, destacan: taparse la boca al estornudar o toser, no llevar a los niños/as a visitar a personas enfermas, lavarse las manos constantemente y evitar lugares muy concurridos.

Para evitar el frío y la humedad dentro del domicilio, las orientaciones de la Autoridad Sanitaria dicen relación con reparar agujeros o rendijas, secar la ropa en una habitación distinta donde se encuentran los niños/as y no ubicar tiestos con agua sobre estufas.

Otras medidas corresponden a mantener una temperatura estable al interior del hogar, no abrigar ex-



La Región superó la meta nacional de vacunación contra la influenza, llegando al 85,6% de cobertura, con 694 mil 492 personas inmunizadas.

cesivamente a los niños/as cuando están en lugares calefaccionados y evitar la contaminación intradomiciliaria, no fumando dentro de espacios cerrados, encendiendo y apagando estufas y braseros fuera de la casa, ventilando el hogar al menos una vez al día y evitando corrientes de aire.

Consultas de urgencia y hospitalizaciones

Las consultas de urgencia por enfermedades respiratorias evidencian una disminución del 11% respecto a igual fecha del año anterior, pasando de 324.162 a 288.490 consultas acumuladas al 29 de junio.

En igual período, las hospitalizaciones por enfermedades respiratorias registran una reducción del 18,8% de los casos, transitando de 6.818 a 5.534 hospitalizaciones.

Camas Críticas

Finalmente, respecto a camas críticas, se evidencia en la región un

19,3% de disponibilidad de camas UTI y un 15,8% de camas UCI.

En este contexto, los pacientes respiratorios, ocupan sólo un 8,5% de las camas UTI y un 6,8% de camas UCI.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl